

RENCONTRE

Passionnés de vieilles autos à la Cité du train de Mulhouse



Une rencontre pour connaisseurs avertis. Photo L'Alsace/Jean-François Frey

Hier matin, le parking de la Cité du train était squatté par une vingtaine de passionnés de vieilles voitures, qui avaient garé leurs belles Peugeot, Citroën, Riley, mais surtout Porsche et Mercedes, qui affichaient plus d'un demi-siècle au compteur. Dany Bau-

mlin, à l'origine de ce rendez-vous, essaie depuis quelques semaines d'inviter ses amis fans d'« Oldtimers » en manque du Festival auto de Mulhouse. Hier, ce sont les Allemands du club de Gundelfingen qui ont répondu présents.